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□意見交換（各班からの意見、３班を形成） 

 

A 班 

・統合・再編となった場合に、子供たちにとっては環境が変わるため、人間関係が心配である。

このため、子供たちをケアするため、プレ保育のような準備期間（音楽会を松二小と合同で行う

等）があればよいと思う。 

・子供たちの学習環境を考えた場合には、人数が多い（一定規模）にこしたことはないと思う。

人数がある程度いないと部活・クラブ活動もできない。 

・ある程度の人数がいることで、クラス替えの良さも味わえるし、人数がいることで、子供たち

の得意なこと、苦手なことについて互いに助け合うことができると考える。 

・人数が少ないと、下校する時に少数となる。心配で、見守り等家族の負担も増える。 

・適正規模の必要性は理屈では分かるが、環境が変わることで、子供たちのメンタルが心配であ

る。 

・統合・再編の場合、教育委員会はスクールバスを前提に検討するとのことなので、それ以外の

子供たちのメンタルが心配である。 

 

B 班 

・大岡小学校は残していただきたいという前提で意見は下記のとおりである。 

・統合・再編等の方策を実施するのかどうか、現在決まっていないため、不安である。 

・仮に、大岡小の統合・再編の方策実施を行うのであれば、実施年度を早めに、具体的に決めて

ほしい。 

・統合・再編の方策実施を行うのであれば、準備等を考えると、7 年前に知らせてほしい。 

・統合・再編の方策実施を行う際、兄弟で異なる学校へ通うことにならないようにしてほしい。 

・統合・再編の方策実施により、通学する学校が変更になった場合、通学方法や、体操着の買い

替えが心配である。 
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・松二小と一緒になるのであれば、新たな学校名や体操着等考えていただけると、抵抗が少ない

のではないか。 

・資料３で小規模校のメリット・デメリットが挙げられているが、人数が少なくてもメリットの

ほうが多いと考える。自身が小学校時に人数が少ない学校に通っていたため、人数が少ないこと

のデメリットがわからなかったという意見もあった。 

 

C 班 

・資料２、推計資料において、大岡小の 4 人の学年について、学習環境における男女比の偏りが

心配である。人数が少ないことで、友達どうしの遊びが少なくなるのではないか心配。 

・大岡小は環境が良く、魅力的な学校であるが、メリット・デメリットを比べると、デメリット

の方が大きいのではないか。 

・デメリットとしては、現在の学力が低いと感じており、また刺激が少ない、人間関係が固定化

してしまうと思う。仲がよく、素敵なところもあるが、切磋琢磨もしてほしいので、デメリット

を感じる。 

・メリットは行事等で役割を多く持つことで、子供たちにとっては責任感が持てる、学習につい

て丁寧に見てもらえる等の意見があった。 

・自宅から学校が近いことを前提に、転入してきたが、大岡小に通えなくなると、残念。 

・少人数のよさは、勉強するにはよい環境にあるのではないか。仮に違う学校へ通学することに

なるのであれば、通学が心配である。バスで通えるのであれば、安全面も配慮されるため、安心

である。 

・学習環境について、このまま少人数でいくのがベストなのか、今後、どうなっていくのか心配。 

・複式学級が心配という意見については、複式学級を経験している児童の保護者から、複式学級

の状況について感想を聞いてみてはどうかという意見があった。 

・人数の多い学校は、性格の形成に強い影響を与えるのではないか、また良いこと、悪いこと、

嬉しいこと、悲しいこと等たくさん経験していくことが、子供の発達に良いのではないかという

意見があった。 

・できれば大岡小の人数が増えたら一番良いのではないかという意見があった。 
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B 班 

・小規模校のメリット・デメリットはそれぞれあると思う。そこを言っていたらきりがないと思

う。意見が割れることは仕方のないことであると思う。 

 

（他の意見） 

・学童に行かれている方が、松二の学童に通えるのか心配されていた。大岡小の学童は割と余裕

がある（他の学校からも来ている人がいる）が、松二小の学童は人数が多いため、入れないので

はと気にされている方がいた。 

・もし、大岡小が閉校したら、後はどうなるのか？明らかになった時点で回答をしてほしい。 

・少人数のメリット・デメリットの議論するのもよいが、いつまで議論するのか。方向性だけで

も示しいただけないと、毎年保護者は心配することになる。大岡小は少人数を特色としてこのま

まいくのか。統合・再編しましょうということであれば、こちらも最善を考えたいと思う。 

・統合・再編の場合、スクールバス導入を前提に検討するとのことだが、スクールバスを運営す

ることになった場合、あと何分で到着するのか等アプリで位置情報が見られるよう検討願いたい。 


